

SPD

TOP

Vorlage-Nr. 0902/2018

Antrag der SPD

Betr.: Errichtung einer MVGmeinRad-Station an der Zwerchallee

Die bisherige Entwicklung des MVGmeinRad-Systems ist ausgesprochen erfreulich. Die Nachfrage ist sehr hoch und das System freut sich stetig über neue Nutzer. Die Haltestelle Zwerchallee ist ein stark frequentierter Verkehrsknotenpunkt mit vielen Anschlussmöglichkeiten zum öffentlich Nahverkehr in Richtung Innenstadt und zu den Stadtteilen Mombach, Gonsenheim und darüber hinaus. Des Weiteren befindet sich in unmittelbarer Nähe die Halle 45, die bei Veranstaltungen viele Besucher anzieht.

Nach unserer Auffassung wäre daher die Errichtung einer weiteren MVGmeinRad-Station am Verkehrsknotenpunkt Zwerchallee sinnvoll.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, eine MVGmeinRad-Station am Verkehrsknotenpunkt Zwerchallee zu errichten und dabei insbesondere als möglichen Standort den Bereich der Kreuzung Hauptstraße/Hattenbergstraße zu prüfen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Christian Kanka, SPD-Fraktion